



julia goddard/LA TROMPETTE

Un an après la tentative d'assassiner Trump ; intensification de la guerre commerciale entre les États-Unis et l'Europe ; la France augmente ses dépenses militaires

- Richard Palmer
- [14/07/2025](#)

Le président Trump enverra des missiles Patriot en Ukraine et l'UE paiera la facture. L'on perçoit cette évolution comme une indication que Trump se retourne contre Poutine. Mais la Chine a récemment adressé à l'Europe un avertissement notable concernant l'Ukraine, indiquant que plus l'Europe s'impliquera, plus la Chine soutiendra la Russie.

« **Dieu seul m'a sauvé ce jour-là dans un but juste** », a déclaré le président Trump dans un communiqué de presse à l'occasion du premier anniversaire du jour où il a failli mourir à Bulter, en Pennsylvanie. Il pense avoir été sauvé « pour redonner à notre chère république sa grandeur et pour sauver notre nation de ceux qui recherchent sa destruction ».

Il a également rendu hommage à Corey Comperatore, qui « lorsque la fusillade a éclaté [...] n'a pas hésité à protéger sa femme et ses deux filles ».

Lors de son discours d'investiture, le président Trump a déclaré : « J'ai été sauvé par Dieu pour rendre à l'Amérique sa grandeur. »

« Les lecteurs de la *Trompette* savent que c'est exactement ce que la Bible a prophétisé », a écrit le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, à l'époque. « Dieu a vu l'affliction amère de l'Amérique et des autres nations d'Israël du temps de la fin (2 Rois 14 : 26-28) et a décidé de nous sauver—temporairement—par la main d'un roi Jéroboam II moderne : Donald J. Trump. Même pendant les jours les plus sombres des années sauvages politiques de Trump, je vous ai montré comment Dieu a prophétisé qu'Il le ramènerait pour diriger une résurgence nationale. (Lisez [« Pourquoi je crois toujours que Donald Trump va revenir »](#)) [...] »

« LA GRANDE QUESTION QUE VOUS DEVEZ VOUS POSER EST *POURQUOI*. Nous devons regarder au-delà de la surface, et prendre garde à la grave erreur qui consiste à glorifier Donald Trump plutôt que Dieu. Dieu bénit-Il l'Amérique pour sa droiture ? Ou bien y a-t-il une autre raison ? Qu'est-ce que Dieu attend de nous ? [Son article répond à cette question.](#) »

Entre-temps, le président Trump a intensifié sa guerre commerciale avec l'Europe en envoyant vendredi une lettre à la présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, l'informant que l'UE serait confrontée à des droits de douane d'au moins 30 pour cent à partir du 1er août. Ce taux est nettement plus élevé que les droits de douane dévoilés

précédemment par M. Trump ; l'UE espérait qu'il maintiendrait ses droits de douane actuels de 10 pour cent.

La seule raison pour laquelle l'Europe ne panique pas en ce moment est qu'elle croit que Trump finit toujours par faire marche arrière. Mais l'Europe pourraient se retrouver dans une position délicate. La Commission européenne n'a pas le pouvoir de négocier sur la plupart des points souhaités par le président Trump, dont beaucoup relèvent de la compétence de chaque pays.

Il sera également difficile pour l'UE de riposter, étant donné la dépendance des nations européennes à l'égard des États-Unis.

Les « colosses de l'Asie » formeront une « alliance de courte durée » avec l'Europe, écrit M. Flurry dans son livre *Isaiah's End Time Vision* (disponible uniquement en anglais). « Si l'Europe, le Saint Empire romain ressuscité, trouvait un moyen de profiter, même pour un moment, des ressources clés et des biens stratégiques de la Chine, de la Russie et du Japon, elle aurait plus que suffisamment de pouvoir pour assiéger les nations anglo-saxonnes et les réduire en esclavage. » Les tarifs douaniers du président Trump incitent ces nations à conspirer contre l'Amérique.

La France va dépenser des milliards supplémentaires pour son armée, a annoncé dimanche le président Emmanuel Macron. Son budget de défense annuel augmentera de 6,5 milliards d'euros, pour atteindre 64 milliards d'euros (75 milliards de dollars) d'ici 2027. Cependant, ce montant sera encore loin du budget de défense actuel de l'Allemagne, qui s'élève à 86 milliards d'euros, ce qui permettra à l'Allemagne de conserver le leadership militaire de l'Europe.

« Pour rester libre dans ce monde, il faut qu'on nous craigne », a déclaré Macron. « Pour qu'on nous craigne, nous devons être puissants. »

On ne sait pas encore comment la France financera cette augmentation, étant donné qu'elle a pratiquement atteint la limite de ses dépenses et qu'elle risque de provoquer l'effondrement du gouvernement si elle procède à des coupes ailleurs. M. Macon a déclaré que le Premier ministre, François Bayrou, annoncerait les détails mardi.

Il s'agit de la dernière étape de la transformation militaire de l'Europe, qui va de pair avec les nouvelles concernant les tarifs. Le fait que les nations européennes dépendent de l'Amérique pour leur défense signifie qu'elles ne peuvent pas aller plus loin dans leurs représailles contre les droits de douane du président Trump. S'ils font trop de pression à Trump, il pourrait retirer les forces qui défendent l'Europe. Les Européens le savent, et ils détestent cette réalité. Ils s'efforcent donc de devenir indépendants de l'Amérique. Notre article « [L'Europe se mobilise](#) » montre où cela mène.

AUTRES NOUVELLES

La coalition allemande se livre aux querelles après un vote de confirmation d'un nouveau juge à la Cour constitutionnelle vendredi. Les conservateurs du chancelier Friedrich Merz ont retiré leur soutien à un candidat soutenu par les sociaux-démocrates, le partenaire junior du gouvernement. Alors que les opinions de gauche du juge sont bien connues, l'opposition de certains députés conservateurs a été sous-estimée, laissant la coalition au bord de l'effondrement. Dans « [L'Europe a besoin de quelqu'un de plus grand qu'un chancelier allemand](#) », M. Flurry a expliqué comment de telles crises conduiront l'Europe à se tourner vers un nouveau dirigeant, plus puissant et antidémocratique.

La Russie a pour objectif d'accueillir un million de travailleurs indiens d'ici la fin de l'année afin de pallier l'aggravation de la pénurie de main-d'œuvre, a déclaré Andreï Besedin, directeur de la Chambre de commerce et d'industrie de l'Oural, lors d'un entretien accordé le 9 juillet.